

Protokolleintrag vom 30.03.2022

2022/108

Postulat von Markus Baumann (GLP) und Isabel Garcia (GLP) vom 23.03.2022:

Zeitlich begrenzte berufliche und schulische Ausbildungsmassnahmen für junge Menschen bis 25 Jahre mit Schutzstatus S

***Guy Krayenbühl (GLP)** beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Bei diesen Postulaten geht es um Massnahmen, damit Personen mit Status S möglichst schnell eine Arbeit finden.*

Der Rat wird über den Antrag am 6. April 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat